

Künftig nur noch sechs Vorstandsmitglieder

Reit- und Fahrverein Hüttenbusch zieht Bilanz und strafft seine Organisation / Wieder Ausrichter des Kreisjugenturniers

VON JOHANN SCHRIEFER

Worpswede-Hüttenbusch. Das Reitturnier sei im vergangenen Jahr gut gelaufen, stellte der Vorsitzende des Reit- und Fahrvereins Hüttenbusch-Neu Sankt Jürgen, Marko Garbade, während der Jahreshauptversammlung im Saal des Schützenhofs fest. In allen Bereichen habe es ein gutes Teilnehmerfeld gegeben. Sehr erfreut war er auch, dass der Verein am 1. und 2. Juni zum wiederholten Mal das Kreisjugenturnier für Nachwuchsreiterinnen und -reiter austragen wird.

Laut Kassenwartin Bärbel Goes-Mager winkt dem Reit- und Fahrverein Hüttenbusch in diesem Jahr erstmals die Warsteiner Reitsport-Förderung: Die drei Erstplatzierten werden zum Dobrock-Jugendturnier fahren, und dort wiederum werden sich zehn Jugendliche zur Teilnahme am Finale des Cups in Warstein qualifizieren.

Das traditionelle Reit- und Springturnier mit Prüfungen bis zur Klasse M findet in diesem Sommer vom 9. bis zum 11. August

statt. Es ist mit je einer Qualifikationsprüfung aus den Bereichen Junioren und Junge Reiter für den Hermann-Schridde-Gedächtnispreis verbunden. Das Weihnachtsreiten wird am 30. November in der Reithalle ausgetragen. Außerdem werden dort beim Ringstechen die neuen Majestäten ermittelt.

Garbade sagte weiter, dass zurzeit das Casino komplett saniert werde. Unter anderem würden die Bodenfliesen und die elektrische Anlage sowie die gesamte Vertäfelung und Dämmung erneuert. Ferner würden zur Halle hin neue Fenster eingebaut. Allen Helfern und Sponsoren dankte er für die geleistete Unterstützung.

Der Vorsitzende empfahl den Mitgliedern eine Satzungsänderung. Danach sollte der bislang aus 14 Mitgliedern bestehende erweiterte Vorstand verkleinert werden. Das sei der allgemeine Trend, bemerkte er zum Hintergrund des Antrags. Es wurde dann einstimmig beschlossen, dass diesem Gremium künftig nur noch der beziehungsweise die ersten und zweiten

Vorsitzenden sowie Kassenwart, Schriftwart, Gerätewart und Jugendwart angehören werden.

Ebenso wie die zweite Vorsitzende Claudette Müller wurde auch Kassenwartin Bärbel Goes-Mager wiedergewählt. Neu im Amt sind dagegen Schriftwartin Jenny Grotheer, Gerätewart Patrick Mallaise, Jugendwartin Swantje Mallaise und Kassenprüferin Susanne Bössow.

Marko Garbade und Claudette Müller ehrten unter dem Beifall der anwesenden Reiterinnen und Reiter Diederich Böttjer für dessen 50-jährige Mitgliedschaft im Reit- und Fahrverein Hüttenbusch und überreichten ihm eine Urkunde und ein Präsent.



Vereinschef Marko Garbade (rechts) und die zweite Vorsitzende Claudette Müller ehrten Diederich Böttjer für dessen 50-jährige Vereinszugehörigkeit.
JSC · FOTO: JOHANN SCHRIEFER